
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO ESTE

N.º de Acta: 2

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 28. marzo. 2023

Hora inicio / fin: 20:31 / 21:05

Lugar: Cámara Agraria Local. Av Mare de Déu de Lledó, 16

Miembros Asistentes:

JORGE RIBES VICENTE Presidente 

OCTAVIO TRAVER PERALTA Vicepresidente – Concejal (PSPV)

LUCIANO FERRER PONS Concejal (VOX)

JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA Vecino (Alcaldía)

SERGIO TOLEDO LLORENS Vecino (Partido Polular)

VICKY AMORES HEREDIA Asoc. VV Rafalafena 

EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ Asoc. VV Gumbau

JOSÉ D. PARRA CUARTERO Asoc. VV Dr. Marañón y Adyacentes 

Miembros Ausentes:

Pendiente de nombrar Vecino (Alcaldía)

RAFA JIMÉNEZ CÉVOL Vecino (Ciudadanos)

ESTEBAN ADELL BOIX Asoc.VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT Asoc. VV Rafalafena dels Tarongers

JOAN BERNAT MAYOR AMPA CP Lluis Revest (*)

(*) Excusa ausencia

Secretario:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Presidente se abre la sesión dando paso al siguiente orden del día:
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1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior de fecha 28 de febrero de 2023.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes .

2º.- Asuntos Pendientes. 

Se pasa al siguiente punto, al no haber asuntos que tratar.

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene José M. Rebollo de la Rosa. El señor Rebollo pregunta el por qué se
ha prohibido el estacionamiento en un latera de la calle Dr. Roux, perpendicular a la Av
Virgen de Lidón.

Interviene  Vicky  Amores  Heredia. La  señora  Amores  comenta  sobre  los
siguientes temas:

Retirar dos árboles y limpiar el techo de la caseta de la Asociación Vecinos, en
calle Moncofar.

Ampliar la acera para acceso a personas con discapacidad.

Allanar el terreno que quedó hecho un desastre a raíz de instalar el WC público.

Sigue pendiente la medición acústica en la plaza de la Muralla Liberal.

La calle Madrid sigue oscura (problema de iluminación).

Se solicitó un paso de peatones en la calle Rafalafena y no se ha contestado.

Se  presentó  respecto  a  las  inundaciones  de  la  Av  de  Lidón  un  escrito  al
Ayuntamiento con las deficiencias de la obra, y no se ha contestado.

Se solicitó un informe de evaluación e impacto del CO2 de la zona en el proyecto
de la Av de Lidón y no se ha contestado.

La calle Rafalafena es la que más concentración de CO2 tiene por el volumen de
tráfico que soporta.

Se solicita una reunión con la concejala de parques y jardines.

La plaza de la Muralla Liberal está sucia.

Habría que limpiar las techos de las casetas del local de la tercera edad y el de la
asociación vecinos.

Solamente  se  podaron  unos  cinco  o  seis  árboles  detrás  de  la  biblioteca  de
Rafalafena y luego se marcharon. Faltan por podar.

El café de la Abuela, con la reforma de la Av.de Lidón ha perdido espacio para
colocar mesas y sillas. El señor presidente comenta al respecto que se esta estudiando en
donde se puede ampliar dicho espacio.

Se solicita  una reunión para tratar el  tema sobre el  bloqueo de algunas calles
perpendiculares a la Av de Lidón,  Sanz de Bremond, San Isidro Labrador y Dr. Roux.

En la  calle  Dr.  Ferrán se está utilizando la  zona de carga y descarga para la
colocación de contenedores.

Se  solicita  una  limpieza  en  las  calles  del  barrio  y  desde  M.ª  Agustina  hasta
Tombatosals.

Que  después  de  las  fiestas  se  repongan  los  daños  causados  en  parques  y
jardines, no solo en el centro.

En la Av Rey Don Jaime se solicita la colocación de contenedores orgánicos.
Se solicita una valla de protección en la zona de juegos delante de la Piscina

Provincial. Los niños juegan a la pelota y salen detrás de ella a la calle con el peligro que
ello supone.

Interviene José D. Parra Cuartero. El señor parra hace un recordatorio de temas
en la zona Doctor Marañón y adyacentes:
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Poda  y  reposición  de  árboles,  mayor  limpieza,  arreglar  el  riego  por  goteo,
asfaltado del camino Almalafa, Contenedores en la calle Artana están rotos los ladrillo de
alrededor,  creación de espacios  deportivos  en la  zona de la  Cruz  Roja  y  creación  de
nuevos Huertos Urbanos.

Interviene  Sergio  Toledo Llorens. El  señor  Toledo  propone  que  la  Junta  de
Distrito  presente  una  propuesta  al  programa  de  Presupuestos  Participativos  Decidim:
parque infantil en la zona de la Cruz Roja, es la propuesta aceptada por unanimidad de los
miembros asistentes.

Interviene Eva M.ª Jiménez Jiménez. Comenta la señora Jiménez que se debería
cambiar la rejilla que evacua las aguas pluviales de la calzada en la esquina de calle Prim
con  Guitarrista  Tárrega,  un ciclista  cayó al  meterse la  rueda de  su bicicleta  entre  los
agujeros de dicha rejilla.

Hay una farola deteriorada, para reparar, en el parque infantil de la Av del Mar.

Interviene Luciano Ferrer Pons.  El señor Ferrer, traslada la queja vecinal por el
hecho  que  las  calles  perpendiculares  al  bulevar  Vicente  blasco  Ibáñez  no  pueden
atraversarlo. Los vehículos a lo largo del bulevar cogen más velocidad, habría que instalar
más badenes para atajar este problema de velocidad.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y cinco minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por el Presidente y
el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen)
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE EST

Núm. d'Acta: 2

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 28. març. 2023

Hora inicie / fi: 20:31 / 21:05

Lloc: Cambra Agrària Local. Av Mare de Déu de Lledó, 16

Membres Assistents:

JORGE RIBES VICENTE Presidente 

OCTAVIO TRAVER PERALTA Vicepresidente – Concejal (PSPV)

LUCIANO FERRER PONS Concejal (VOX)

JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA Vecino (Alcaldía)

SERGIO TOLEDO LLORENS Vecino (Partido Polular)

VICKY AMORES HEREDIA Asoc. VV Rafalafena 

EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ Asoc. VV Gumbau

JOSÉ D. PARRA CUARTERO Asoc. VV Dr. Marañón y Adyacentes 

Membres Absents:

Pendiente de nombrar Vecino (Alcaldía)

RAFA JIMÉNEZ CÉVOL Vecino (Ciudadanos)

ESTEBAN ADELL BOIX Asoc.VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT Asoc. VV Rafalafena dels Tarongers

JOAN BERNAT MAYOR AMPA CP Lluis Revest (*)

(*) Excusa absència

Secretari:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al següent ordre del dia:

1r.- Aprovació de l'Acta de la sessió anterior de data 28 de febrer de 2023.

S'aprova per unanimitat dels membres assistents .

2n.- Assumptes Pendents. C
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Es passa al següent punt, al no haver-hi assumptes que tractar.

3r.- Precs i preguntes.

Intervé José M. Rebollo de la Rosa. El senyor Rebollo pregunta el per què s'ha
prohibit l'estacionament en un lateral del carrer Dr. Roux, perpendicular a la Av Verge de
Lledó.

Intervé Vicky Amores Heredia. La senyora Amores comenta sobre els següents
temes:

Retirar dos arbres i netejar el sostre de la caseta de l'Associació Veïns, en carrer
Moncofar.

Ampliar la vorera per a accés a persones amb discapacitat.

Aplanar el terreny que va quedar fet un desastre arran d'instal·lar el WC públic.

Segueix pendent el mesurament acústic en la plaça de la Muralla Liberal.

El carrer Madrid continua a fosques (problema d'il·luminació).

Es va sol·licitar un pas de vianants al carrer Rafalafena i no s'ha contestat.

Es  va  presentar  respecte  a  les  inundacions  de  la  Av  de  Lledó  un  escrit  a
l'Ajuntament amb les deficiències de l'obra, i no s'ha contestat.

Es va sol·licitar un informe d'avaluació i impacte del CO  de la zona en el projecte₂
de la Av de Lledó i no s'ha contestat.

El carrer Rafalafena és la que més concentració de CO  té pel volum de trànsit₂
que suporta.

Se sol·licita una reunió amb la regidora de parcs i jardins.

La plaça de la Muralla Liberal està bruta.

Caldria  netejar  les  sostres  de les  casetes del  local  de la  tercera  edat  i  el  de
l'associació veïns.

Solament es van podar uns cinc o sis arbres darrere de la biblioteca de Rafalafena
i després van marxar. Falten per podar.

El  café de La Abuela,  amb la reforma de l'Av.de Lledó ha perdut  espai  per a
col·locar taules i cadires. El senyor president comenta sobre este tema que s’està estudiant
on es pot ampliar este espai.

Se sol·licita una reunió per a tractar el tema sobre el bloqueig d'alguns carrers
perpendiculars a la Av de Lledó, Sanz de Bremond, San Isidro Labrador i Dr. Roux.

Al  carrer  Dr.  Ferrán  s'està  utilitzant  la  zona  de  càrrega i  descàrrega per  a  la
col·locació de contenidors.
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Se  sol·licita  una  neteja  als  carrers  del  barri  i  des  de  M.ª  Agustina  fins  a
Tombatosals.

Que després de les festes es reposen els danys causats en parcs i jardins, no sols
en el centre.

En la Av Rei Don Jaime se sol·licita la col·locació de contenidors orgànics.

Se  sol·licita  una  tanca  de  protecció  en  la  zona  de  jocs  davant  de  la  Piscina
Provincial. Els xiquets juguen a la pilota i ixen darrere d'ella al carrer amb el perill que això
suposa.

Intervé José D. Parra Cuartero. El senyor parra fa un recordatori de temes en la
zona Doctor Marañón i adjacents:

Poda i reposició d'arbres, major neteja, arreglar el reg per degoteig, asfaltat del
camí  Almalafa,  Contenidors  al  carrer  Artana  tenen  trencades  les  rejoles  dels  voltants,
creació d'espais esportius en la zona de la Creu Roja i creació de nous Horts Urbans.

Intervé  Sergio  Toledo  Llorens.  El  senyor  Toledo  proposa  que  la  Junta  de
Districte presente una proposta  al programa de Pressupostos Participatius Decidim: parc
infantil en la zona de la Creu Roja, és la proposta acceptada per unanimitat dels membres
assistents.

Intervé Eva M.ª Jiménez Jiménez. Comenta la senyora Jiménez que s'hauria de
canviar la reixeta que evacua les aigües pluvials de la calçada a la cantonada de carrer
Prim amb Guitarrista Tárrega, un ciclista va caure en ficar-se la roda de la seua bicicleta
entre els forats d’esta reixeta.

Hi ha un fanal deteriorat, per a reparar, al parc infantil de la Av de la Mar.

Intervé Luciano Ferrer Pons. El senyor Ferrer, trasllada la queixa veïnal pel fet
que els carrers perpendiculars al bulevard Vicente blasco Ibáñez no poden atraversarlo.
Els vehicles al llarg del bulevard agafen més velocitat, caldria instal·lar més guals per a
atallar este problema de velocitat.

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint-i-una hores
i cinc minuts, estenent-se d'ella la present acta signada pel President i el Secretari.

(Document signat electrònicament al marge)
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